
Compte-rendu de la rencontre du Conseil collégial du 20/12/16

Animation de la réunion par Siam

Accueil
- Tour de table / Météo
- Validation du cadre relationnel
respect de la parole et écoute active
les personnes présents sont les bonnes personnes
principe de désaccord fécond
- Validation de l’ordre du jour
ok
- Validation du cadre horaire
ok pour 21h max
- Validation du compte rendu de la fois précédente. ok, siam met en ligne les pdf sur la plateforme et le 
met dans la fiche méthodo, elle se charge que cette fonction soit reprise par un référent bénévole entre 
les stages ou entre les stagiaires

Discussions autour de la transmission des tâches : Siam travaille la méthodo et nous isolons les compé-
tents et motivés dans chaque groupe

Brainstorming sur les deux points restants :
- pollinisation : aller dans les groupes pour porter l’idée de transition, impulser des nouveaux groupes, les 
accompagner, les incuber

(voir page 3, travail collectif : « qu’est-ce qui marche, qu’est-ce qui manque ? »)

Proposition d’un comité de veilleurs qui se rencontre lors de soirées de veilles

Nous identifiions un comité de veilleurs qui viennent au CC lors de rencontres spécifiques et ainsi  nourrir 
la réflexion pour créer des groupes locaux.

- méta : veille territoriale et hors territoire sur ce qui existe, ce qui manque
Créer un atelier comité de veille (Guillaume propose d’en parler avec André et de réfléchir avec les per-
sonnes qui le font déjà, notamment comment utiliser la plateforme pour cet objectif)

Com interne :
Pour fluidifier la com interne, il est proposé de mettre des intitulés en objet : 
[pour info] - [pour action] - [pour décision]
[pour action] créer un powerpoint pour présenter les fonctions et faire appel lors de l’AG
    
Question des membres du CC
- Proposition de représentation tournante au CC pour l’épicerie (Patrice, Jean-Luc, Mathias) ok
- Point sur les membres actuels du CC 
quelques uns de chaque groupe et tournant

Formaliser par mail une demande à contact@sud-alsace-transition.net
Nous nous apercevons que le temps de 2 ans pour rester au conseil collégial n’est pas adapté, car par 
exemple tout le conseil serait à renouveler aujourd’hui sans possibilité de transmettre dans de bonnes 
conditions.
Christine souhaite sortir du CC
Sylvie souhaite rester une année de plus dans le but de transmettre
Pascal souhaite mettre en place un système de comptabilité intergroupe le plus efficient possible



Question des prochaines rencontres du CC
- Pour Janvier / Février / Mars, prévoit-on de changer le jour des réunions ?
[ pour action] proposer un framadate pour faire les réunions un autre jour ou non que le lundi, le lieu est 
remis en cause, un moment informel et convivial est à ajouter une fois par mois

Organisation de l’AG
- Pilotage de la préparation par Siam  

Epicerie et SAT
- Proposition de modification des statuts (article 6bis) à valider et le cas échéant organiser une AG ex-
tra-ordinaire pour le vote.
[Pour action] - Proposition de modifier les statuts pour l’adhésion, 5 euros pour SAT et participation au 
fonctionnement de chaque groupe libre à chaque groupe ou autre proposition (Pascal)
- Question importante de l’assurance si les membres de l’épicerie sont membres de SAT (>50)

Frigo :
- Alternatiba et Epicerie Groupe ou pas ? Entériner Alternatiba, Epicerie
Demander à ???
- Questions autres à aborder
- Question de l’achat de matériel pour les méthodes d’intelligence collective (post-it, marqueurs, gom-
mettes, scotch...) ok, Guillaume donne la caisse de base à Siam, liste à faire, en vue de faire les courses

[pour action]- Question du local à trancher pas d’assurance vol, local pris ok, quelle puissance de déci-
sion Sylvie demande un bail à la mairie pour que Vincent puisse faire établir le contrat d’assurance

Conclusion
- Tour de ressenti 




